



# Daddyction

est un spectacle ludique, burlesque, et pédagogique,  
pour les grands et les petits.

Il a été créé dans l'intention d'être joué notamment dans les collèges, les institutions sociales,  
et événements orientés sur l'alimentation et l'addiction, ainsi qu'en art de rue.

L'addiction au sucre blanc est un sujet aujourd'hui bien venu : nous y sommes tous confrontés,  
et pourtant, nous ne connaissons pas toujours ses effets.

Marie-Christine a beaucoup parcouru le monde, et elle peut  
aujourd'hui le constater: nous sommes tous addicts à Daddy.  
Elle-même en a fait les frais, quand elle s'est retrouvée aux States.  
Face aux quantités astronomiques des produits industriels, elle n'a  
pas su résister.

Elle nous raconte son histoire, dans toute sa vulnérabilité... car le  
cri de la gourmandise tape toujours les parois de l'antre intestinal,  
et lui donne une nouvelle peau: celle de l'addiction.